

SE 研修受講感想レポート

2023 年度 6 月受講生 K.O.さん (IT サービス会社)

私は未経験での IT 業界参入だったため暗中模索でありましたが、この SE 研修は私のキャリアを始めるにあたっての光明となりました。私はこの SE 研修以前に情報処理技術者試験を受験しており、教科書的な知識については一定のレベルはありましたが、それは「知識」であって現場で通用する「ノウハウ」ではない浮いたものでした。それを実際の現場で必要になる地に着いた「前提知識」として紐づける作業がこの SE 研修の 3 週間で私が学び、そして行ったことでした。

SE 研修は、現場での経験の豊富な講師の実体験を交えたわかりやすい説明で、概論として枠組みとキーワードとを学ぶものでした。業界、SE が人としてどうあるべきかという講義は、これから働く身として最も有意義なもので、今後の指針を早い段階で得ることができたのはいい機会を得たと感じます。他方で、情報システムの構築に関する講義は教科書的な知識を伝えた上で、それがどのように現場で使えるのか、そしてどのような書類をどのようなフォーマットで書くのかという実際の資料を提示され、現場というものの具体的なイメージを想像させる有益なものでした。

これらの講義を通して、私は学習してきた知識を結び付け、新たに実際の現場で役に立つ形式として再構築することができました。この基礎のもとに、これから学んでいく知識を枝葉として伸ばし、SE としてのキャリアを歩んでいきます。私の人生において貴重な研修となりました。皆様ありがとうございました。

以上